

Bloomberg Línea

Pedro Francke: No estamos “para nada” cerca de perder grado de inversión en Perú tras rebaja de Moody’s

“No es buena la noticia, pero se nos mantiene en perspectiva estable”, señaló el ministro de Economía del Perú sobre el ajuste a la baja de A3 a Baa1 en la calificación crediticia peruana.

Lima — Durante su presentación ante el Congreso de la República, **el titular del Ministerio de Economía y Finanzas del Perú (MEF), Pedro Francke, se refirió a la [rebaja en la calificación crediticia del Perú](#) que ha pasado de A3 con perspectiva negativa a Baa1 con perspectiva estable.** Esta fue la primera rebaja en 20 años que se realiza a la calificación peruana por parte de la agencia.

La calificación es además equivalente a la que nos han otorgado otras agencias como Fitch Ratings y Standard & Poor’s, que colocan al Perú en la escala de BBB+.

“*Hemos recibido la noticia de la agencia Moody’s que nos ha rebajado la calificación. **Nosotros estamos bien sólidos entre los países con grado de inversión (...) y no estamos cerca de perderlo, para nada**”, señaló el titular del MEF mientras exponía el presupuesto público del 2022 ante el Poder Legislativo.*

Francke acotó que la noticia “no es buena”, pero rescató que Moody’s nos mantiene en una perspectiva estable. “*En mayo Moody’s había anunciado la perspectiva baja (negativa); pensamos que podemos mantener el nivel que tenemos y ojalá en poco tiempo recuperar(nos)*”, añadió el ministro.

“*La política fiscal es lo más sólido que tenemos junto a nuestras reservas internacionales netas; esa es nuestra solidez. Por eso la política económica apunta a mantener eso*”, aseveró Francke este jueves.

La noche del miércoles Moody’s comunicó su decisión de rebajar la calificación crediticia peruana, y explicó en un comunicado que ello se debe a un entorno político continuamente polarizado y fracturado que se vive en el país y que ha aumentado el riesgo político, a la par de debilitar materialmente la capacidad de formulación de políticas.

“Estas condiciones han afectado negativamente la confianza de los inversores y han socavado la resistencia económica de Perú, lo que ha afectado negativamente las perspectivas crediticias de Perú a mediano plazo”, señaló la agencia en un comunicado.